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第３回 福住・寺坂地区小学校園統合準備委員会 

次  第 （開催結果） 

 

日 時  2023.11.９（木）19：00～20：00 

場 所  福住地区コミュニティセンター 

多目的ホール 

 

１ 開 会 

出席委員：19 名   欠席委員：２名   傍聴者：なし 

 

２ 委員長あいさつ 

齋藤委員長より 

 

３ 各部会からの報告及び協議 

⑴ 総務部会 

○寺坂地区での協議について（寺坂校区より） 

・11 月７日にＰＴＡ役員、各区長等で協議し、閉校記念行事の内容ついて、現時点で 

の案とスケジュールを確認した。 

 歴代のＰＴＡ会長を招待することや地区住民にも案内を出すことなどを検討した。 

・内容については、今のところ、児童による金管バンドや地元にゆかりの先生による

演奏、風船飛ばしなどを検討している。 

・日程については、３月 23 日（土）市主催の閉校式典後、引き続き実施し、午前中で

終了する予定で検討している。 

○閉校式及び統合式の日程等について（全体で確認） 

・寺坂小学校閉校（園）式を３月 23 日（土）午前中に開催する。あわせて寺坂地区で

閉校記念行事を実施する。 

・福住小学校統合式を４月８日（月）、始業式の日にあわせて開催する。 

 

⑵ 通学・通園部会 

○通学・通園に関することについて（学校教育課より） 

・市教委学校教育課より、これまでの通学・通園部会での事務局案と協議経過につい

て再度、説明のうえ確認した。 

  ○寺坂幼小ＰＴＡでの協議について（寺坂幼小ＰＴＡより） 

   ・前回（10/25）、事務局より提案された、日野辺区分散乗車案と桐野区分散乗車案の

どちらにするかの選択については、ＰＴＡで内部協議をした結果、日野辺区を２便

とする案でお願いしたい。以前は、桐野区を２便という案で提案いただいていたが、

桐野の集落からバス停まで行くのに、遠いところだと 20 分から 30 分かかる。児童

に 1 人、2人お休みがあった場合、1 人で登下校することになる。やはり、安全性を

考えると日野辺区を２便とする方が良いのではということになった。 
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   ・ＰＴＡとしては、最後まで、マイクロバス１便での通学・通園を実現させる努力は

してほしい。やむを得ない場合はこの２便でという一言を付け加えたい。難しい状

況はよく理解しているが、ＰＴＡとしては、統合当初から１便でという希望は、子

どもたちの安全性、利便性の観点から譲れない。こういった思いは、お伝えさせて

いただきたい。 

 

⑶ 学校運営部会 

○子どもたちの統合前の交流について（資料１参照、福住小より） 

・年３回の交流学習、通学体験を予定している。２回目 11 月 30 日（木）は、下校の

練習で、内容としては、お昼前に寺坂小の児童に来てもらい、給食を一緒に食べ、

昼休みを一緒に過ごし、４校時の交流学習となる。この日は、寺坂小の保護者にも

参加をお願いしている。第３回目１月 24 日（水）の通学体験では、登校の練習を予

定しており、午前中に交流学習をする。加えて、４月以降の学校行事や教育課程に

ついても、今後、両校で打合せをし、調整を図っていきたい。 

 

⑷ その他 

○統合準備委員会報告書について（資料３参照、事務局より） 

・前回 10 月 25 日の委員会から、修正等があった部分について説明 

 お持ち帰りいただき、再度、それぞれの立場でご確認いただき、内容について修正 

等あれば、11 月 16 日（木）までに事務局までお願いしたい。 

・報告書（仮）３頁の体操服についてだが、現在、福住小では、体操服の冬用は使用 

していない（福住小より） 

 ⇒（夏季用、冬季用）の表記は削除する（事務局） 

  ・11 月 30 日の通学体験での乗車時刻は、このワゴン車を利用する案で実施するのか。 

統合までに、実際の時刻で登下校し、この時間配分で上手く乗降できるのか試しては 

どうか（寺坂校区） 

 ⇒11 月 30 日は、下校のみの練習となる。１月 24 日は、登校の練習をしていただく。

朝、登校するところから始め、各地区のバス停で乗っていただいく。日時は違う 

が、登下校とも、一度は練習ができるよう計画をしていただいている（事務局） 

・新１年生のバス通学の練習の機会はあるのか（寺坂幼小ＰＴＡ） 

 ⇒他の学校で併設園であったところは、実施していただいているところもあった。 

今後、調整をしていただけたらと思う。特に、各地区で子どもが 1 人しかいない 

ようなところについては、必要かと思う。その辺も含めて確認し、検討していた 

だければと思う(事務局) 

⇒統合がなくこれまで通りの学校では、今まで上級生が経験したなかで、新１年生 

を見守るということになるが、今回は全員が初めてになるので、その辺の配慮が 

あればありがたい（寺坂幼小ＰＴＡ） 
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４ 今後の予定について 

時 期 内 容 

11 月 ９日（木） 第３回統合準備委員会、各部会（調整結果まとめ） 

11 月 21 日（火） 第４回統合準備委員会（最終予定）、報告書の提出 

○今後の予定について（次第の日程表に沿って、事務局より） 

・11 月 21 日（火）の第４回統合準備委員会では、各部会での調整結果・方針を「報告 

書」としてまとめ、全体で再度、確認いただいたうえで、正・副委員長から教育長 

へ提出していただく。それをもって統合準備委員会での一通りの協議を終了とさせ 

ていただく。詳細な事項については、今後も引き続き、検討・協議いただく。また、 

協議が必要な項目が出てくれば、お集まりいただくこともある。 

 

５ その他（意見交換等） 

○その他、全体を通して 

・学童（放課後児童クラブ）の、例えば、先生の加配などについては、今後どういっ

た協議がもたれるのか（寺坂幼小ＰＴＡより） 

    ⇒学童については、定員や人事の関係もあり、今の段階で、はっきりとしたことは 

お答えできない。学童については、加配的なものがなく、先生の異動についても、 

先生本人の希望なども考慮されたうえで決まる。 

小学校については、統合加配という制度があり、活用する予定としている。こち 

らについても、はっきりとしたことは言えないが、制度を適用すれば、福住小の 

先生の数は増えるかと思う。その上で、寺坂小の先生も何人か福住小に赴任して 

いただき、顔なじみの先生がいるということについては、可能かと思う。ただ、 

これらのことについては、３月末にならないと決まらず、事前にお伝えすること 

ができないので、ご了承いただきたい。 

学童の申込は、既に始まっており、募集については、寺坂では実施しないという 

ことで案内している。担当課にも説明し、事前に、次は福住の方でという案内を 

し、寺坂から引き続き利用の方についても、支援員の方から説明していただき、 

一通り、承知していただいていると聞いている（事務局） 

 

６ 閉 会  

  下川副委員長より 

 

＜資料＞ 

⑴ 各部会の調整状況報告書  …………………………… 資料１（部会共通） 
⑵ 学校指定用品等の取扱い  …………………………… 資料２ 
⑶ 統合準備委員会報告書（仮）…………………………… 資料３ 


